

## **Richtfest in Heskem: Neubau kommt gut voran**

Der Bau der neuen Sparkassenfiliale für den Ebsdorfergrund kommt planmäßig voran. Der zwar nicht sonderlich schöne, aber insgesamt vom Wetter her ruhige Sommer ermöglichte nun das Richtfest im interkommunalen Gewerbegebiet in Heskem-Mölln, wo die Filiale entsteht.

In Anwesenheit der stellv. Vorsitzenden des Sparkassen Verwaltungsrats, Landrätin Kirsten Fründt, und Ebsdorfergrunds Bürgermeister Andreas Schulz wurde die traditionelle Handwerkerfeier corona-konform gestaltet.

Sparkassen-Chef Andreas Bartsch kündigte die Fertigstellung für Ostern 2022 an und wies besonders darauf hin, „dass beim Neubau ökologische Aspekte eine wichtige Rolle spielen“. Die Filiale werde energetisch nach neuesten Gesichtspunkten gebaut und mit einer Solaranlage zur Stromerzeugung ausgerüstet. Auch eine E-Tankstelle werde zum Angebot gehören. Für das 230 m<sup>2</sup> große Obergeschoss der zweigeschossigen Geschäftsstelle suche die Sparkasse noch einen gewerblichen Mieter für diesen neuen „Hotspot“ der Gemeinde.